



野崎 留美

「第16回 屋島やすらぎ 秋祭り」が秋空の晴天の中、令和6年11月9日、11時から13時まで開催されました。

昨年から秋祭りに変更し、2回目の開催となりました。2か月前から担当職員による打ち合わせ、買い出しなどでざわざわし、「今年もお祭りが近づいてきたな～」とワクワクしながら、準備を進めていきました。

当日は朝早くから、地域の青年団の方々がテント設営から会場づくりをしてくださいました。また、屋島やすらぎのOBの方々のおはぎ作りも行われました。

『じゅうじゅう』と焼きそばのおいしそうな匂いがする中、開催時刻となり、地域の家族連れ、ご利用者さん、ヘルパーさんなど、たくさんの方々がきてくださり、屋島やすらぎOBの方々が作ってくれた美味しいおはぎ、百石子供会さんが手伝ってくださったポップコーンそしてゲームコーナーではすみれ会の皆さんが盛り上げてくださいました。日用品・野菜・お花・駄菓子コーナーも大盛況でした。通りすがりの外国の方も青年団が作ってくれた焼きそばをおいしそうに食べてくれたりと、とても心が温かくなりました。



また、今年はずみれコーラスによる歌声が屋島の山に響き、屋島やすらぎサザエさんチームによるダンスも披露しました。

地域の青年団の皆さん、百石子供会の皆さん、すみれコーラスの皆さん、屋島やすらぎ OB の皆さん、ヘルパーさんの手助けがなければできない「屋島やすらぎ」の大きな行事であると、改めて実感しました。本当にありがとうございました。

来年も皆さんの笑顔が見られますよう、職員一同精進してまいります。

